

Wir bekämpfen die Fluchtursachen und schützen Flüchtlinge



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg KV
Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu WB-FU-01

Von Zeile 18 bis 21:

~~Die deutsche Bundesregierung hat zuerst mit großer Humanität reagiert. Dafür hatte sie unsere Unterstützung. Doch leider hat sie sich von dieser Politik abgewendet. Das Asylrecht hat sie massiv verschärft, und zusammen~~
Die Untätigkeit der Bundesregierung der vergangenen Jahre gestaltete das Ankommen hunderttausender Geflüchteter als große Herausforderung, die nur mithilfe der überwältigend engagierten Zivilgesellschaft so gestemmt werden konnte. Die verfehlungen des Dublin-Systems haben wir Grüne seit Jahren kritisiert. Leider reagierte die Bundesregierung nicht primär mit einem humanitären und integrativen Ansatz, sondern indem sie das Asylrecht massiv verschärfte. Zusammen mit anderen europäischen Regierungen betreibt sie die Abschottung Europas. Während Trump plant, eine Mauer zu bauen, versteckt sich Europa